
Bureau Exécutif

Présidence

Cabinet



Justice – Paix – Progrès

Le Président

Déclaration n° 004 :

APPEL AU PEUPLE CENTRAFRICAIN

Au lendemain de la prise du Pouvoir par l'Alliance dénommée « **Séléka** », notre Pays se trouvera sans sa colonne sécuritaire et préventive, Nous nommons, **les FACA**, substituées par les hommes armés de la **Séléka**.

Nous, **SEWA**, du PDI constatons avec consternation et condamnons les actes de tueries, de pillages et de vengeance qui réduisent à néant la Paix, socle de l'Unité nationale.

Tout Centrafricain, qui prend le Pouvoir par tout moyen, a pour Devoirs et Obligations de protéger la vie, et les biens de ses populations. Ceci passe par le Dialogue, l'Ecoute, une disposition à la tolérance et au pardon entre nous.

Fils et Filles de ce Pays, la violence n'a jamais construit, n'a jamais été le socle de l'Unité nationale.

L'Unité nationale, est le fait d'une communion de pensées, d'actes des citoyens appartenant à une (1) seule et Unique Patrie.

Nous, **SEWA** du PDI, en appelons aux sœurs et frères en charge de la chose publique à faire preuve d'Unité nationale en fondant l'Administration de notre Pays sans distinction et autour de **l'Unité** non affermie, **la Dignité** non acquise et **le Travail** qui reste à définir et mettre, nous, ouvriers en œuvre de la construction, de l'Edification.

Dignitaires de Centrafrique, les SEWA du PDI, au nom du Peuple centrafricain implorent votre sagesse pour une retenue face à la violence grandissante.

Nous sommes pour l'Unité nationale que la violence.

Fait le, 17 Avril 2013

Le Président

Maître Lin BANOUKEPA

